

Headsets für die BBS

Mit "Virtual Reality" direkt nach Brüssel

CUXHAVEN. Kurz vor der Europawahl konnten sich die BBS Cuxhaven über den Gewinn eines Starterpakets mit Headsets (Kopfhörern) freuen, mit denen es möglich ist, einen virtuellen Besuch im Europäischen Parlament zu erleben. Schulen hatten sich beim Europäischen Informations-Zentrum Niedersachsen für ein Starterpaket mit Headsets und Anwenderinformationen bewerben können; die ersten 30 erhielten die kostenlosen Pakete. "VR Europe – let's vote!" ist eine App, die 360 Grad-Videotechnik mit Interaktion verbindet. So tauchen Betrachterinnen und Betrachter vollkommen in ausgewählte Handlungsfelder der EU ein. Während die App für moderne Smartphones einfach verfügbar ist und in 360 Grad-Technik betrachtet werden kann, ist für das besonders intensive Erlebnis ein Headset erforderlich.

Für Politikunterricht

Das neue Medium "Virtual Reality" soll somit hautnah miterleben lassen, wie Entscheidungen im Parlament getroffen werden und welche Bedeutung das für unseren Alltag hat. Gerade für den Politikunterricht ermöglicht dies einen ganz anderen Einstieg in das Thema Europa. Die Headsets sollen auch zukünftig im Unterricht eingesetzt werden. (red)